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La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecu-

tivo, a través del área que corresponda proceda a disponer la inmediata pro-

secución de las obras de ampliación de la Ruta Provincial N° 1 en el tramo

que va desde Colastiné hasta Rincón.

Esta obra que fuera suspendida hace mas de un año, es imprescindible, te-

niendo en cuenta el gran tráfico que tiene la vía, no solo por la población que

asiste durante los fines de semana a la zona de quintas, sino también por la

gran cantidad de habitantes permanentes que deben iry venir a trabajar a la,

ciudad de santa fe. Todo ello sumado al transito habitual de quienes se dirigen
~

a la zona de la costa santafesina y norte provincial.

Sr. Presidente:

El presente proyecto es motivado por reiteradas quejas de dis-

tintos sectores de la población que se han visto perjudicados por la paraliza-

ción de las obras de ampliación de la Ruta Provincial N° 1, que se produjo a

principios del año 2008, sin que hasta la actualidad se hayan retornado las
mismas.

Cabe destacar que tales obras originalmente se pensaron como

una forma de consolidar una vía de enlace que dé seguridad a la circulación y

que brinde la posibilidad de un tránsito más fluido, sobre todo los fines de se-
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mana, ~n un lugar que se ha transformado en uno de los polos turrsticos de
Santa Fe.

Esta Ruta es uno de los viaductos más importante del Gran

Santa Fe. Comunicaa la ciudad capitalcon Colastinéy San José del Rincóny

la zona de casas quintas y residencias de finde semana de los capitalinos.En

la zona, además, hay muchos emprendimientosinmobiliariosen marcha, que

provocaráen el corto plazo un importanteaumento de la poblacióndel lugar.

Se estima que por día circulanmás de 20.000 autos y que du-
rante los fines de semana esta cifraasciende a más de 40.000.

Si duda es el principalnexo vial con toda la zona costera del

departamento Garay y San Javier, e inclusoes usado como alternativa para
llegara Reconquista.

Lamentablemente se ha verificadoen la realidad aquellas sos-
pechas que teníamos hace un año, cuando no veíamos en el Gobierno Pro-

vincialdecisiónpolíticapara culminarla obra.

Esperamos se recapacite sOQreesta cuestión dado que a los'/
'" ,

ciudadanos en modo alguno deben pagar con sus molestias las mezquinda-

des de la política partidaria.

La ampliación de la Ruta 1 como otras grandes obras de la Pro-

vincia deben .ser consideradas políticas de estado, en consecuencia, no im-

porta que haya sido el Gobernador Obeid quien las inicio, lo que importa es
terminarla en beneficio de los vecinos.

Por todo lo manifestado, es que solicitamos nuestros pares, nos

acompañen en la aprobación del presente proyecto de comu
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